

La Red de Colegios Profesionales de Periodistas exige al Gobierno su participación en la elaboración de la nueva Ley de Publicidad Institucional

Con motivo del anuncio realizado hoy por el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, en el Congreso de los Diputados y en el que ha comunicado la apertura de un proceso de consultas con los grupos parlamentarios, medios de comunicación, sociedad civil y la academia, la Red de Colegios Profesionales de Periodistas exige al Gobierno su participación activa en el grupo de trabajo que se habilite para redacción de la nueva Ley de Publicidad Institucional.

Cuando a principios de mes Pedro Sánchez anunció que hoy daría a conocer el contenido de dicha Ley, la Red de Colegios Profesionales de Periodistas mostró su disconformidad a que se presentara sin una consulta previa a los representantes del sector periodístico. Por esta razón, la Red ve positivo el paso atrás dado por el Gobierno y le insta ahora a contar de manera activa con los colegios de periodistas, ya que, según las leyes por las que fueron creados, son los interlocutores válidos de la profesión periodística ante las administraciones públicas.

En relación al anuncio hecho hoy por el presidente del Gobierno acerca de destinar 100 millones de euros a ayudas para la digitalización de los medios, la Red de Colegios Profesionales de Periodistas remarca la importancia de que haya total transparencia en cuanto a los criterios a tener en cuenta para su asignación y las cantidades económicas que recibirá cada medio de comunicación. Esta es la única manera de evitar la utilización de dinero público para unos fines alejados del interés general.

Asimismo, la Red de Colegios Profesionales de Periodistas anuncia que se mostrará vigilante para que cualquier ley que pretenda luchar contra los bulos y la desinformación sirva de excusa para coartar la libertad de prensa, uno de los pilares fundamentales de cualquier sociedad democrática.

Red de Colegios Profesionales de Periodistas

La Red de Colegios Profesionales de Periodistas se constituyó el 14 de junio de 2018 y está formada por nueve Colegios Profesionales de Periodistas (Andalucía, Asturias, Cantabria, Castilla y León, Galicia, La Rioja, Murcia, Navarra y País Vasco).